

PRESENTACION

La formación del profesional en Bibliotecología y Ciencia de la Información en el campo de la administración de la información, ha sido una preocupación constante de la mayoría de las Escuelas de Bibliotecología y de las entidades que planifican y coordinan las estructuras informativas de los países.

Igualmente, se ha hecho evidente la importancia de que cada servicio de información procure determinar las necesidades de sus usuarios; en consecuencia, la preparación profesional de las personas que se encargarán de la prestación de dichos servicios debe ser óptima en este campo.

Por lo anterior, en esta entrega de la Revista Interamericana de Bibliotecología, se presentan dos artículos que explican la importancia de dichos temas y su inclusión como cursos indispensables en los currículos de las escuelas de bibliotecología.

En otros dos artículos de este número, se hace una descripción del manejo de información especializada en América Latina, específicamente en el campo de la Ingeniería Sanitaria y Ciencias de Ambiente, como también en el área de Información Agrícola, integrando a estos programas especiales, el concepto de comercialización o "marketing" de la información, demostrando así que en nuestra región ya existen esfuerzos gratificantes para el desarrollo de una infraestructura regional encaminada al mejoramiento de la transferencia de información, lo cual servirá para el desarrollo de la ciencia y la técnica en unos países donde siempre se ha dependido de potencias informáticas extranjeras.

Finalmente, se han incluido dos manuales, el primero de ellos nos indica como se deben organizar los servicios de información y referencia en las unidades de información de las instituciones de educación superior y el segundo nos presenta los procedimientos seguidos en un programa de información médica por computador en una biblioteca universitaria. Aunque no ha sido política de esta Re-

vista publicar este tipo de material, se encontró que estos dos documentos podrían ser de mucha utilidad para las personas que se encuentran trabajando en situaciones similares a las descritas y no cuentan con muchas fuentes de información que les ayuden a tomar una decisión acertada con respecto a trabajos concretos que deben afrontar en su labor diaria.